

FEEDBACK OSCE SEMESTER 6 TA 2020/2021

17711092 - HAFIDZ ABDULLAH (A4)

STATION	FEEDBACK
STASION GASTROINTESTINAL	PF kurang sistematis...2 usulan Px penunjang sesuai namun interpretasi kurang sesuai...WD dan DD tidak tepat...edukasi jadi kurang tepat...jangan lupa senyum saat bertemu pasien ya Dek.
STASION IPM ENDOKRIN	anamnesisnya dilengkapi ya dek.. pemeriksaan penunjang juga ada yg kurang lengkap, dx dipelajari lagi yaa.. terapi untuk obatnya sesuai, resep betul namun dosisnya diperhatikan lagi yaa dek..
STASION KARDIOVASKULER	tidak menanyakan r.sosial, px fisik thorax tidak komplit IPPA, abdomen juga perlu di-px siapa tahu ada dampak seperti tanda2 CHF dsb, px penunjang lab belum di-interpretasikan hasilnya, interpretasi ekg belum benar (coba dicek lagi kriteria LVH), DX sudah oke, tapi tx tidak tepat (nanti dibuka lagi referensi untuk ht gr 2 dgn dislipidemia ya), belum merujuk pasien ke Sp untuk tindakan lanjut, tetap semangat!
STASION MUSKULOSKELETAL	planning pemeriksaaan penunjang tidak sistematis (rencana foto ro --> LED --> CRP ??), interpretasi foto rontgen kurang lengkap, resep kok hanya parasaetamol saja? coba ingat prinsip terapi RA
STASION NEUROLOGI	Anamnesis: oke. px. fisik: oke. Dx dan DD: oke. Tx: baru menyebutkan dimenhidrinat dan domperidone, perlu ditambahkan satu farmakoterapi untuk diagnosis ini. komunikasi: perlu memberikan pasien ruang untuk bercerita, jadi tidak hanya pertanyaan tertutup saja ya. profesionalisme: perlu ditingkatkan lagi. apakah diagnosis ini perlu dirujuk atau tidak.
STASION URINARIA	Ax: skala nyeri tidak ditanya, RPD sal kemih kurang digali (batu, hematuria, dll), RPS kurang lengkap; pem fisik: head to toe tidak dilakukan, status lokalis kurang lengkap, Rt kurang lengkap hal yang diperiksa (spinchter ani, ukosa rektum, ampula tdk diperiksa, hanya prostatnya); tatalaksana non farmakologi; tidak nyebutkan kateterisasi (???) padahal jelas pasien tidak bisa BAK sama sekali; diagnosis kerja: BPH
STATION INTEGUMENTUM	anamnesis cukup, pemeriksaan fisik prosedur kurang persiapan alat untuk pemeriksaan ukk, deskripsi ukk kurang lengkap, pemeriksaan penunjang ok, pilihan obat, dosis dan sediaan sudah benar tapi durasi pengobatan kurang tepat. komunikasi dan edukasi sudah cukup baik.
STATION IPM THT	Ax lengkap, sayang utk pengucapan/komunikasi kurang jelas, utk px fisik tdk melakukan inspeksi telinga, langsung otoskopi diikuti palpas, Dx tepat, terapi Chlormfenicol drop tapi frekuensi pemberian kurang tepat (6 dd gtt II), komunikasi diperjelas ya, utk kontent edukasinya sudah tepat, sikap profesional ragu2 utk melakukan tindakan
STATION MATA	Perlu lebih menggali apa faktor pencetus pada kasus ini lalu edukasinya disesuaikan agar lebih lengkap dan komprehensif. Misalnya pada kasus ini karena penggunaan make up lalu apa yang harus dilakukan agar tidak terulang atau semakin berat. DD menyebutkan 4 tspi 2 terakhir tidak relevan.
STATION SISTEM RESPIRASI	bicaranya yg jelas ya dek, beberap kali pasien perlu menanyakan kembali apa yg disampaikan dokter. anamnesis dilengkapi ya. pemeriksaan fisik juga status generalis dilengkapi, pemeriksaan penunjang dilengkapi, dx oke, terapi apasaja yg diberikan?